

Der Courier

Das Organ deutschsprachiger Canadianer. Erscheint jeden Mittwoch.

Verantwortlich: J. M. ... Geschäftsverwalter: ...

Auferstehung.

Die im Leben des einzelnen Menschen und der einzelnen Familie so gibt es auch im Leben der Völker...

Wollen wir einen Augenblick inne! Vergleichen wir mit dieser Schilderung das Schicksal des Auf und Ab...

In alle Weltteile wurden unsere Volksgenossen seit Jahrhunderten verstreut und verweht.

Der Weltkrieg und sein unglückseliger Ausgang haben das Volk unseres Landes in aller Welt unendlich erleichtert.

Doch mit froher Gewissheit dürfen wir heute erklären, daß unser Volk keinen tiefsten Punkt bereits überschritten hat...

Wir selbst aber wollen in diesen Tagen den Glauben an die unüberwindliche und unüberwindliche Kraft...

Was halten Sie vom K. K. K.?

Kürzlich bedurfte uns ein deutscher Farmer und stellte uns die direkte Frage: Was halten Sie vom K. K. K.?

Mit im Sinken begriffen war. Was die inzwischen gelebte amerikanische Amerikaner in der Kumpellamer...

Ein Freund des Courier in Moose Jaw sendete uns kürzlich ein Moose Jawer Blatt, in dem die Tatsache, daß es der Abri...

Weltumschau

Keine Aussicht auf Abrüstung. Die Tatsache, daß es der Abri...

Die Entlassung zum Teil V des Versailler Vertrages verleihe eine Vorgezogene der Abri...

Die deutschen Wahlen. Am Zeichen der bevorstehenden Wahlen stand die letzte Woche...

Der österreichische Bundespräsident Dr. Michael Kauffman hat, wie die 'Neue Freie Presse' berichtet...

Die durch das Münzreformgesetz vom 18. Dezember 1926 in Brasilien eingeführte neue Münz...

die Rede eines Managators, eines Dr. J. D. Hawkins, im Wortlaut abgedruckt ist. Noole Jan hat immer den Vortrang gehabt...

Polnisch-Konferenz. Auf neutralem Gebiet, in Kätolnigsberg, traten im Laufe letzter Woche Vertreter Polens und Litauens...

Polnisch-Konferenz. In einem reichen ideenreichen Schuppen, wo vor 10 Jahren die Scharen der amerikanischen...

Deutsche Kerze

Die Deutsche Kolonialgesellschaft und verwandte Körperlichkeiten dringen darauf, daß aus humanitären Gründen die von den Alliierten nach dem...

Unruhen in Karnten. Am Freitag Abend haben ungefähr 700 Angehörige des Republikanischen Schutzbundes von Lendorf...

Die Behörden haben energische Maßnahmen ergriffen, um die letzten Fortschritte auseinander zu halten. Da man befürchtet, daß neuerliche Unruhen...

Der österreichische Bundespräsident Dr. Michael Kauffman hat, wie die 'Neue Freie Presse' berichtet, erklärt: 'Ich bin völlig überzeugt, daß Österreich nicht weiter leben kann, es sei denn, daß seine derzeitigen politischen und wirtschaftlichen Schwierigkeiten...

Die durch das Münzreformgesetz vom 18. Dezember 1926 in Brasilien eingeführte neue Münz...

gannen, woraufhin die Ungarn die Flucht ergriffen. Zwei von ihnen wurden jedoch verwundet und verhaftet, von denen einer dann später seinen Verletzungen erlegen ist.

Bestimmte Gegenden Bulgariens werden von einer Hungersnot bedroht, die dem außerordentlich langen und strengen Winter zuzuschreiben ist.

Polnisch-Konferenz. Auf neutralem Gebiet, in Kätolnigsberg, traten im Laufe letzter Woche Vertreter Polens und Litauens zu einer Konferenz zusammen, um zu berufen, wieder normale Zustände zwischen den beiden Ländern herzustellen.

Polnisch-Konferenz. In einem reichen ideenreichen Schuppen, wo vor 10 Jahren die Scharen der amerikanischen...

Amerikanische Arbeitslosigkeit.

Der amerikanische Arbeitssekretär Davis berichtete dem Senat, daß die Arbeitslosigkeit in den Vereinigten Staaten zur Zeit wohl die verbreitetsten Schätzungen behaupten. Der Resolution des Bundeshauses folgend, ist die derzeitige Art der Arbeitslosigkeit, die von New York, angenommen worden war, daß der Arbeitssekretär einen vollständigen Überblick über die Lage auf dem Arbeitsmarkt, er erklärte, daß nach den von seinem Department vorangegangenen Ermittlungen gegenwärtig in den Vereinigten Staaten 1.874.050 Leute arbeitslos seien.

Münzreform in Brasilien.

Die durch das Münzreformgesetz vom 18. Dezember 1926 in Brasilien eingeführte neue Münz...

Die durch das Münzreformgesetz vom 18. Dezember 1926 in Brasilien eingeführte neue Münz...

heißte Einbit, die heute noch im Verkehr ist, sind 100 Meis. Vor dem Krieg war ein Meiswert ungefähr 54 Cents wert, jetzt ist sein Wert auf 12 1/2 Cents gesunken.

Dieses verminderte Meiswert wird jetzt durch ein einfaches Dezimalzeichen ersetzt. Der Cruzeiro, der gleich 100 Centimos ist, stellt eine Goldmünze von 900/1000 Goldwert dar.

Neutralität. Im südafrikanischen Parlament wurde von Premier Borchgrevink betont, daß Südafrika das Recht, neutral zu bleiben, wenn England im Krieg sei, in weiterer Ausführung lagte Borchgrevink, die Erklärung von General Smuts vor dem Hause am 15. März, in welcher die Stellungnahme des Premiers in der Neutralitätsfrage scharf gerügt wurde.

General Christian Smuts, der frühere Premier, und Abgeordneter Creswell, Arbeiter-Mitglied der Regierung, sprachen gegen Borchgrevink. Schließlich wurde der Bericht über die Resolutionen der britischen Reichskonferenz einstimmig angenommen.

Canada und Ägypten

Premier Mackenzie King erklärte im Unterhaus, Canada habe zu erkennen gegeben, daß es keiner militärischen Sanktionen und militärischen Verbindungen erhalte, wie er jüngst zwischen Großbritannien und Ägypten abgeschlossen wurde.

In einer Erklärung seiner Erklärung erklärte Premier Mackenzie King, daß während der letzten Monate, als die Vertragsverhandlungen zwischen England und Ägypten im Gange waren, die Regierung beabsichtigt war, ob sie sich einen derartigen Vertrag anschließen wolle.

Rom und Südtirol.

In den meisten Kirchen Österreichs wurde in den Predigten auf eine von der amtlichen österreichischen Telegraphenagentur aus Rom herkommende Unterredung des Papstes mit dem Bischof Kardinal Piffi über die Südtirol-Frage Bezug genommen.

Die Veranlassung brachte dem Premier zum Schluß seiner Ansprache eine lebhafteste Zustimmung.

Der amerikanische Arbeitssekretär Davis berichtete dem Senat, daß die Arbeitslosigkeit in den Vereinigten Staaten zur Zeit wohl die verbreitetsten Schätzungen behaupten.

Das ist eben der Vorgang des germanischen Charakters unter allen Völkern, daß er seine Verbindung in der eigenen Anerkennung des eigenen Wertes findet und sein Bestreben nach Freiheit, Herrschaft und Vorrat hat, daß er sich selbst genügt!

Das ist eben der Vorgang des germanischen Charakters unter allen Völkern, daß er seine Verbindung in der eigenen Anerkennung des eigenen Wertes findet und sein Bestreben nach Freiheit, Herrschaft und Vorrat hat, daß er sich selbst genügt!

Sagen Sie es Ihren Freunden:

Der Courier ist die führende deutsche Zeitung in Canada!